

# Bezirksschützenfest Allerheiligen 2008

Es war viel los, am vergangenen Sonntag bei der St.-Peter-Schützenbruderschaft in Neuss-Allerheiligen. Die hatte nämlich ihr 100jähriges Bestehen zum Anlass genommen, das Bezirksschützenfest auszurichten. Brudermeister Karl-Heinz Wollenhaupt zeigte sich ein wenig nervös, denn immerhin sollten anstatt der 190 „eigenen“ Schützen dieses Mal 800 durch die Straßen des Ortes ziehen, und so viele waren es dann auch.

Es beteiligten sich an dem Umzug fast alle 19 Bruderschaften des Bezirks mit Abordnungen aus allen Teilen ihrer Schützenregimenter. Doch vor dem Festumzug stand noch etwas Besonderes auf dem Programm. Bezirkspräses Diakon Michael Offer nahm eine Pferdesegnung vor. Und wie es sich gehört, ritt er dabei selbst in einem langen Messgewand, hoch zu Ross.

Bleibt zu bemerken, dass auch Petrus ein Einsehen mit den Schützen hatte und für gutes Wetter sorgte, so dass sich auch die Nervosität des Brudermeisters schnell gelegt hatte. Mit dem Vorbeimarsch am Schützenkönigspaar der Bruderschaft und dem Bezirkskönig Franz-Josef Backes und den anschließenden Ehrungen im Festzelt endete ein schönes Fest der Schützen im Neusser Süden.

Günter Fischer  
stv. Geschäftsführer

